

P2L 429C2

3039E05

Ankläger

<sup>A25</sup>  
Julio César Cooper, 36, ehemaliger Offizier der uruguayischen Armee, klagt seine Heimat an. Der Ex-Oberleutnant des VI. Kavallerie-Regiments wurde aus der Armee entlassen, weil er sich weigerte, einen Jugendfreund zu foltern. Co-

per schilderte jetzt der Gefangenenhilfsorganisation amnesty international, wie man in seiner Heimat mit politischen Gegnern verfährt: »Ich habe wie alle Offiziere selbst gefoltert, und wir haben gelernt, die Gefangenen zu hassen.« Der



Ex-Folterer, der heute mit Frau und Kindern in Schweden lebt, ist erleichtert, endlich frei reden zu können. Cooper zum STERN: »Die jahrelangen Verletzungen der Menschenrechte in Uruguay kann ich ausdrücklich bestätigen.« 19